

Editorial

Con su número 25, luego de 26 años ininterrumpidos de publicación bajo la dirección del Dr. Julio Pinto, la *Revista Argentina de Ciencia Política* cierra este segundo semestre de 2020. La periodicidad semestral, que ya es regla desde el año 2018, nos ha permitido una mayor adecuación temática a la actualidad, sin disminuir la calidad ni la cantidad de las contribuciones, ya que este número cuenta con diez artículos originales, un homenaje y una reseña bibliográfica.

El número comienza con un texto, ya en línea desde el mes de octubre, sobre el proceso político boliviano, escrito por Juan Pablo Bohoslavsky de la Universidad Nacional de Río Negro. Vinicius Ferreira Baptista de la Universidad Federal Rural de Río de Janeiro Brasil realiza un interesante análisis de la crítica a la justicia entre Nancy Fraser y Axel Honneth. Mirna Lucaccini de la carrera de Ciencia Política de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires y del Instituto de Investigaciones Gino Germani presenta una mirada refrescante del debate republicano poniendo el énfasis en sus relaciones con el feminismo. Leticia Vita (Instituto Gioja de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires y el CONICET) explora nuevamente una temática de investigación que la caracteriza desde los comienzos de su trayectoria: el debate jurídico en la república de Weimar, en este caso, relacionándolo con la Constitución Argentina de 1949. En “¿Maquiavelo tecnócrata? Una indagación sobre las críticas de Schmitt a la teoría técnico-estatal de la dictadura”, Milena Zanelli ofrece una innovadora comparación de estos dos maestros de la Teoría Política.

Para comprender mejor estos meses de pandemia COVID-19 el director de la revista coordinó un dossier sobre el tema. El mismo cuenta con artículos de colegas referentes en sus disciplinas como Fortunato Mallimaci, Gonzalo Ghiggino, Carlos Escudé, Roberto Gargarella y Eugenia Mattei en coautoría con Franco Castorina, un joven investigador en formación, quienes abordan las dimensiones geopolíticas, sociales, de políticas públicas, jurídicas e históricas de esta enfermedad que ha revolucionado el mundo contemporáneo tal y como lo conocemos.

María Celeste Ratto (IIDyPCA / CONICET-UNRN) una de las mayores especialistas en partidos y sistemas electorales de las jóvenes generaciones de politólogas, reflexiona acerca de la democracia en la Argentina desde las elecciones de 1916 en ocasión de la publicación del libro *La Democracia en el último siglo*, compilado por Juan Manuel Abal Medina, con prólogo del rector de la Universidad de Buenos Aires, Alberto Barbieri, introducción de Julio Pinto y trabajos de Natalio Botana, Carlos Strasser, Oscar Oszlak, Manuel Mora y Araujo, Luis Tonelli, Gabriela Ippolito-O'Donnell, Santiago Senen González y Fabián Bossoer, Sebastián Etchmendy, Arturo Fernández, y Gabriela Rodríguez Rial, entre otros y otras especialistas.

En este número, al cumplirse casi tres años del fallecimiento de la figura más emblemática de la Filosofía Política argentina en los últimos 30 años, Jorge Dotti, hemos incluido un homenaje de su amigo, y uno de los más importantes especialistas en Filosofía Política Medieval, Francisco Bertelloni.

La revista cierra con una reseña de Paula Daniela Franco, estudiante de la maestría de Teoría Política y Social y Gobierno de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Buenos Aires, sobre el *best seller* de la socióloga Paula Canelo: *¿Cambiamos? La batalla cultural por el sentido común de los argentinos*.

Como es costumbre en nuestra revista están representados y representadas en cada número colegas de distintas regiones del país y el mundo, edades y géneros. El acceso abierto de nuestros contenidos a través del portal de revistas del Instituto de Investigaciones Gino Germani nos permitió entrar a la era de publicaciones digitales sin perder nuestra esencia. Y hemos ganado mucho, sobre todo en lo que respecta en la relación fluida y directa, con científicos políticos/as y sociales que viven muy lejos de Buenos Aires, Argentina, donde está la sede institucional de nuestra revista.

Nos despedimos con el deseo que terminen lo mejor posible este año 2020 que ha desafiado nuestro entendimiento y nuestras emociones, e invitamos a nuestros/as/es lectores/as a encontrarse con la revista en el número 26 del primer semestre de 2021 que ya está en preparación.

La dirección